

Escuela de Odontología pone en funcionamiento nueva área de Rayos X

Escrito por Rafael Paez

Martes 03 de Marzo de 2020 09:27 - Última actualización Miércoles 04 de Marzo de 2020 12:48

La Escuela de Odontología, de la Facultad de Ciencias de la Salud-UASD, puso en funcionamiento una nueva área de Rayos X periapicales, con el propósito de facilitar y mejorar la docencia en la misma.



Vista parcial de la nueva área habilitada.

La información sobre la nueva área habilitada la ofreció el doctor Ángel Nadal, director de la mencionada escuela docente.

